

大中だよい



大山口中学校だより第3号
令和6年 6月発行

教育目標

生涯にわたり学び続けることのできる
生徒の育成

〈自分を愛する〉
〈自分を高める〉
〈眞の文武両道〉

めざす生徒像

自ら進んで学習する生徒
豊かな心を持つ生徒

校長

今年度のスタートから2ヶ月を経過しました。3年生は最上級生として一段とたのもしい姿になり、2年生は先輩として中堅学年として、意氣があがってきているように見えます。1年生も、入学直後には小学校とは違う生活リズムや学校文化にやや戸惑いもあったように見えましたが、ずいぶんと中学校生活に慣れ、学習や諸活動に元気に取り組んでくれています。

今月初旬には、今年度初めての校内定期テストを実施します。

学習は学生の本分、自分自身に勉学の労苦を課して、学び磨いた成果を手にしてほしいと思います。テストですから受験者が同じ条件で受けることが原則となります。高等学校の受検等にしっかりと臨めるように、その練習の意図も含めて緊張感を持って取り組んでもらおうと考えています。

6月20日（木）から22日（土）には、3年生の修学旅行（奈良・京都方面）を実施します。

昨年度は、いたるところに外国人観光客の姿が多く見られ、コロナを乗り越え人々のグローバルな交流が加速していることを実感しました。今年はどんな修学旅行になるだろうか？京都・奈良の姿はどうなっているだろうか？今から楽しみになってきます。

今月は、盛夏に向かって生徒のさまざまな活動が活性化していく時期となります。暑さや高湿度などに負けてはいられません。職員一丸となって生徒の学習や活動を支援していきたいと思います。ご家庭や地域からもご支援・ご協力をお願いいたします。

【1年生校外学習】

第1学年主任

今年の1年生は入学当初から元気があり余っていたので、その勢いを発散させようと、千葉県の最高峰鋸山登山を計画しました。登山は人生のようなもの。何があっても自分の足で登り、自分の足で帰ってくる、そこに仲間がいれば頑張ることができる。そんな経験をさせたいと考えていました。

しかし残念ながら前日からの雨（ただの雨ではなく、入学式に引き続きの大雨です）で、鴨川シーワールド班別研修に変更にな



りました。

私の登山をさせたかったという想いとは裏腹に、子ども達はシャチのショーでびしょ濡れになっては大喜びをしたり、班の仲間とはぐれてあたふたしたり・・・鴨川シーワールドを満喫していました。

学校外での活動は、普段の学校生活以上に仲間と協力することや時間を守ること、公共の場でのマナーを学んだようです。まだまだ足りない部分も多いですが、この1ヶ月の準備期間でリーダーが成長し、周囲に気を配れる生徒が増えたのは、大きな収穫です。



【生徒総会】

5月31日(金)に生徒総会が行われました。令和5年度及び6年度の生徒会活動について全校で審議しました。今年度は、2・3年生全員が体育館に入り、1年生が各教室でリモート配信を受けるという形で行われました。

生徒会本部や各学年の評議会、委員会や部活動の代表生徒がステージに登壇して発表をしました。生徒会本部からは生徒会会則の改正案についてのアナウンスがありました。聴く側もしっかりと発表を聴くこと

ができており、生徒一人一人が生徒会の一員としての自覚をもって生徒総会に参加することができました。



6月の主な行事予定

*変更になる場合があります

3日(月)	～5日(水)	テスト前諸活動停止
6日(木)		第1回定期テスト1日目
7日(金)		第1回定期テスト2日目
10日(月)		職員会議
11日(火)		進路説明会I
14日(金)		眼科検診(1年)
15日(土)		県民の日
17日(月)		全校評議会
19日(水)		脱炭素未来ワークショップ
20日(木)		修学旅行1日目(3年)
21日(金)		修学旅行2日目(3年)
22日(土)		修学旅行3日目(3年)
		生徒登校日 美化作業
24日(月)		代休日
25日(火)		実力テスト(3年)
26日(水)		専門委員会
27日(木)		内科検診(3年)壮行会
28日(金)		内科検診(3年)

【キャリア教育に関するお知らせ】

ふれて 感じて 考えて
この夏、夢に向かってチャレンジ！

千葉県教育委員会が実施する、企業や大学等と連携した小中高生対象の2事業の参加者を募集します。
詳しくは、以下二次元コードでご確認ください。

【千葉県夢チャレンジ体験スクール】 【ちば子ども大学】



【申込期間】令和6年6月3日～7月1日



【申込開始】各講座の1か月前

※令和6年度の募集内容は
6月中旬頃からご覧いただけます。